

Fecha: 11-07-2024
Medio: La Segunda
Supl. : La Segunda
Tipo: Noticia general

Pág. : 17
Cm2: 119,4
VPE: \$ 265.227

Tiraje: 11.692
Lectoría: 33.709
Favorabilidad: No Definida

Título: **El vértigo del slackline: Casi 4 kilómetros sobre la cuerda en Italia**

EFE/ MATTEO MOCELLIN REDBULL



HISTORIA DE UNA IMAGEN

El vértigo del slackline: Casi 4 kilómetros sobre la cuerda en Italia

El deportista estonio Jaan Roose, tres veces campeón mundial desafió el calor, los vientos y las alturas para completar una travesía de 3.646 metros entre Italia y Sicilia, sobre una cuerda floja de solo 1,9 cm de ancho.

El también especialista de cine de Hollywood se convirtió en la primera persona en cruzar el Estrecho de Mesina en Italia a pie. Se trata del slackline más largo jamás construido, con 3.646 metros. Roose completó la travesía en casi tres horas, superando la distancia del récord de 2.710 metros. Sin embargo, una caída en los últimos 80 mts le impidió establecer oficialmente un récord mundial.